

Medienmitteilung

Kilchberg, 27. Februar 2018

Renommierter Fachexperte für Psychosomatik am Sanatorium Kilchberg

Seit Februar 2018 ist Prof. Dr. med. Ulrich Egle am Sanatorium Kilchberg tätig. Er wird die Entwicklung des stationären Schwerpunktbereichs „Psychosomatik und Schmerzstörungen“ massgebend begleiten.



Bild: Prof. Dr. med. Ulrich Egle

Das Sanatorium Kilchberg hat sich für 2018 den weiteren Ausbau des Zentrums für stressbedingte Erkrankungen zum Ziel gesetzt. Neben Erschöpfungsdepressionen wird künftig auch der Bereich „Psychosomatik und Schmerzstörungen“ ein Schwerpunkt des stationären Behandlungsangebots sein. Mit Prof. Dr. med. Ulrich Egle konnte ein ausgewiesener Experte in diesem Fachbereich als Senior Consultant und Mitarbeiter gewonnen werden. „Bei der Therapie stressbedingter körperlicher Beschwerden hat Professor Egle nicht nur in Forschung und Lehre, sondern auch in der klinischen Praxis

Meilensteine gesetzt“, erklärt Prof. Dr. med. Katja Cattapan, Chefärztin am Sanatorium Kilchberg. „Wir freuen uns sehr, dass er in unserer Klinik tätig ist und die Entwicklung des Schwerpunktbereichs im privat- und allgemeinversicherten Bereich massgebend begleiten wird.“

Prof. Dr. med. Ulrich Egle ist Gründungsvorsitzender der Interdisziplinären Gesellschaft für Psychosomatische Schmerztherapie (IGPS). Von 1990 bis 2005 arbeitete er am Universitätsklinikum Mainz, wo er 1996 eine Professur für Psychosomatische Schmerztherapie erhielt. Von 2006 bis 2015 war er Ärztlicher Direktor der Psychosomatischen Fachklinik Kinzigtal in Südbaden und der Celenus Fachklinik in Freiburg im Breisgau. Unter seiner Leitung erhielten beide Spitäler das „Leading-Medicine“-Siegel der 100 besten Kliniken Deutschlands. Seit 2015 ist Professor Egle in der Schweiz tätig. 2016 wurde ihm der Heigl-Preis für die Entwicklung der psychosomatischen Therapie stressbedingter Schmerzstörungen verliehen. Der Preis gilt als höchstdotierte fachliche Auszeichnung im deutschsprachigen Raum. Mehr als 300 wissenschaftliche Publikationen und elf Bücher veröffentlichte Ulrich Egle zu den Bereichen Psychosomatische Schmerztherapie, Somatisierung und Fibromyalgie sowie zu den Langzeitfolgen früher Stresserfahrungen und zur Psychotherapieforschung. Seit Februar 2018 arbeitet Professor Egle am Sanatorium Kilchberg.

Für weitere Auskünfte steht gerne zur Verfügung:

Frau Jacqueline Baumann, Marketing & Kommunikation, Sanatorium Kilchberg
044 716 42 22, j.baumann@sanatorium-kilchberg.ch